

Región con alto impacto negativo en sus cuerpos de agua por la refinería de Barrancabermeja específicamente a los ríos Magdalena y Ciénaga Miramar. Alto impacto en el aire por las chimeneas de sus plantas de proceso por una deficiente control gubernamental de las emisiones. Detrimiento del suelo por vertimiento de crudos producto de la exploración, explotación y refinación del petróleo que puede afectar de manera crítica los cuerpos de agua subterráneos. Deficiente disposición de aguas negras a planta de tratamiento en su gran mayoría se sirven a las ciénagas sin previo tratamiento. Daño irreversible por contaminación de carácter orgánico a la Ciénaga Miramar.